## 5 ANNÉES RÉTROSPECTIVE APRÈS

## Après cinq années enrichissantes au sein de TANZ Association Suisse TAS, je me réjouis de me lancer dans un nouveau chapitre passionnant.

Rétrospective de Katiuscia Specchia Responsable des membres à TANZ Association Suisse TAS à partir de janvier 2025

Ces dernières années m'ont permis de plonger profondément dans l'univers de la danse et de participer activement à la promotion des valeurs fondamentales de notre communauté : le professionnalisme, la qualité, et le respect de la diversité dans notre métier.

En tant que professeure de danse et propriétaire d'un studio, ce fut une aventure inspirante de partager mes connaissances et mon expérience tout en découvrant d'innombrables perspectives nouvelles. La collaboration avec des collègues engagés et le développement du paysage de la danse en Suisse ont été des expériences particulièrement enrichissantes.

Les défis de ces années, notamment la pandémie de COVID-19, ont mis à l'épreuve tant mon parcours personnel que notre communauté dans son ensemble. Cependant, ces moments ont aussi révélé la force de notre réseau et l'importance de la danse en tant que vecteur d'unité. Ces expériences m'ont transformée tant sur le plan professionnel que personnel.

Depuis janvier 2025, j'ai l'honneur d'assumer le rôle de responsable des membres au sein de TANZ Association Suisse TAS. Ces cinq années m'ont permis de nouer des liens précieux avec nos membres, de comprendre leurs préoccupations, leurs questions et leurs défis. Cette richesse d'échanges constitue une base solide pour relever cette nouvelle mission.

Dans mes nouvelles fonctions, j'aspire à renforcer les liens entre les membres, à encourager les échanges et le réseautage, et à leur offrir un accompagnement et un soutien adaptés à leurs besoins. Être à l'écoute des préoccupations de chacun restera une priorité essentielle.

Je suis impatiente de continuer à contribuer avec passion à la communauté de la danse et à son développement dans ce rôle.

Janvier 2025